

金融機關の必要(上)

融機關の必要

◆ 貸借兩者に有利 ◆

（上）

伯國に於ける邦人農業界でも、自作農業者の數が追々増加するに連れて農法の改良、技術の獎勵、經濟の圓満等色々な施設が必要になつて來た。所が此の國は總て創業の時代で、農業に對しては特に補助の必要を感じながらも、事實手の届かぬ所から始まることの成行きに委するの有様である。故に自作農業者は右の如く改良、獎勵、圓満等を圖らんとするには、何うしても自分等の力で之を實行せねばならぬことになる。

所が何を爲すにも先に立つものは、伊太利人とか、獨逸人とかになるが、伊太利人とか、獨逸人とかになるが、伯國に移住し始めて相當古い歴史を有し、且つ成功者も僅少でない丈夫に、自から互ひの間に融通の途を開け、救濟の方法も付くのであるが、日本人になる全然彼等と其の事情を異にするから、日本人を現在の低級農業より引上げ、更に進歩發展を爲さしむるには、我政府若くは實業家が起つて金融機關を作り、農業者を援助するに非されば、其の目的を達することこれが困難である。

尤も之に對しては、堺口公使、藤田總領事、鈴木正金銀行リオ支店山縣勇三郎氏、青柳郁太郎氏等、其の事情を諒じし、直接間接に之が設立に盡瘁されつゝあるは吾人の大に多くする所ではあるが、其の盡瘁なもののは各個異なる立場で、別々な畫策努力である丈に、折角の盡瘁も果して幾何の効果あるかは頗る疑はしい、故に吾人をして言はしむれば、右の有力者が適當な場所を撰んで一

（下）

伯國に會し、且つ其の席へ代表的農業者を招致して具體的金融機關案を作り、以て之を在留邦人一般の聲として故國に訴ふるを最善の方策とせざるなきやである。

無論金融機關云つても、始めから慈善的性質のものでないことは明つてゐるから、貸方も貸す以上は必ず期限通りに回収の見込が立ねばならないし、又之を確實にするには借方の現状の農業状態では個々別々の貸付は不安全であるから、貸方は已むを得ず連帶借用の形式を要求する。貸付は不安全であるから、貸方には已らう、縱合對人信用貸をするとして各地最寄りに利用組合なるものを起せば好いのである。

一體金錢貸借なるものは、信用が基礎となつて始めて成立つものであるから、信用が不確實では金融機關の設立も望んで得べからずであるが、伯國の農業には金融機關の持主たる資本家が自己自らの事業として種々の有利商行為を爲しつつ、農業の發達を援助する途がある、即ち差當り必要にして有利なる事業の中には食糧業あり、農産物加工場設立などがあり、建物と諸機械とを資本家自身が安全有利な事業もあるから、信用貸は追て調査の上としても、金融機關の設立は今日直ちに實行して十分收支相償ふの見込あるや確實である。

▲ ミナス州現統領アルツール、ベルナルデス氏を推薦するに決し、現大統領エピタシオ・ペソア氏亦之に同國次期大統領の候補者

意の次第は裏に報道したる所なるが、リオの有力新聞コルレオ、ダ、マーラン紙は其後ベルナルデス氏反対を提唱し、同氏を攻撃しつゝあり、一面前大統領エルムス元帥を推薦する。これに至れるが、兩氏の立候補説はベニロ、ペサンシア氏をこの説も出づて、再選の同氏の行動、近時漸く人の噂によると、又自下歐洲漫遊中の前大統領ナカルデス氏反対派の策略なるが如く、將來如何なる變化を來すやも測り難き形勢なり。

大統領と内閣

西爾時報社　わ り

伯刺西爾時報社

山西商報

NOTÍCIAS DO BRAZIL

Publicado semanalmente
Rua Fagundes N. 16
Caixa Postal H
Tele. Central, 5695
S. Paulo, Brazil
Proprietário e editor
Seisaku Kuroishi

Assignaturas

por Anno	15\$00
„ Semestre	8\$00
, Mez	1\$50
„ Semana	\$50

●日本の代時錯誤(下) 尾崎行雄氏談

もので、本來いた位に出る、りて運び現れた。運んで觀念へる。運んで觀念へる。

ではだめで、此の法律制度用しなければ、を教へねばならぬ。学校教員又は、

らでも必
るには只
道理に基
は道理に基
ならぬと

『斯カガクを壞道議會に立てる』

材料とす
うなれば
せられる
會も皆力
理は全く
此根本を
はできな

る芝居で、道理に基くのは寧ろ、つづくで勝敗の影を潜め改めずしきい。二三五

ある。世の立憲政局當然で、選挙が決せられしまつね。百年後れ日本を救

國際聯盟で見た米国に対する事に決解が容易近く白耳會議に入

東四南

ノンノカノ
機領が委員
ので今後は
と聯盟國
ンドに開

◎各國電報

小幡公使の歸朝と極東問題

(東京發電)

十八日開催せられたる閣員、朝鮮總督、青島民政署長及歸朝中の小幡駐

支公使の極東問題に關する會議の結果、浦鹽斯德撤兵は之を實行せんも

權太占領地駐屯軍の引上げには反対に決したりと傳へらる

大阪於勞働者警官大衝突

(東京發電)

當市に達したる大阪電報に依れば、本日(十七日)同地に於て目下同盟罷業中の九百の電車從業員二百の警官と大衝突を惹起したり、原因は從業員の集會を解散せしめんとしたるものに服従せざりし爲にして、猛烈なる銃戦交へられ勞働者二十名負傷したり

アルタシレシヤ問題

(倫敦發電)

デーリー、クロニクルの報する處に依ればアルタ・シレシヤ問題に關し聯合國間に不和を生じたる論點は今明日中にブローニュに於て開催せらるゝ會議に附せらるべしと

同問題と英獨交渉

(倫敦發電)

官邊よりの消息に依れば、ロイド、デヨーデ氏は次週多分巴里に於て開催せらるゝ管の聯盟會議前に佛首相ブリアン氏に會見する事を好んでものゝ如しと、又略に依れば、此期間に於て英、佛、波三國は頻繁に文書を交換し以て聯盟會議前に實狀を明白ならしむべしと

英國は該問題の平和解決を希望し獨逸政府に對しコルファンチ一味の暴徒を暴力にて追放する事は獨逸のため決して得策に非ざる旨通告したるに

伯林政府は出來得る限り流血の慘禍を避けし回答し來りたりと

伯林政府は出来得る限り流血の慘禍を避けし回答し來りたりと

伯林政府は出来得る

野菊一輪 (中)

が建てたと思へば、僕は小さな誇りを感じるのだ。

「わしはどんな牛も欲くはないぞ。」

『ではございまが、王様』と百姓はへんな顔をしながら言ひました。

白衣の乙女目に留まりけりは、『せつかく差しあげよう存じましに今僕は自由と平和の手につつかりと抱擁されて居るのだ、小鳥の聲で戦つて遂に倒れたのだ、たゞさへ貧弱な僕の體力の前に勞働は餘事も幾度かあつた。

N君告白するが、あまり惨な自分

衰へた身を横へて、暗い未來を凝視する時があつた僕は、狂人のやうに泣き崩れた

の鳴く音に眠りを誘はれるまでの一日を、小犬の様に飛廻つて居るのだ

疲るれば休み、鐵に俺さるど野菜の中の草も取る、草花の手入れもすれ

ば好きな書籍に終日耽溺する日曜を丁度十年前の小供のやうに、樂んで居

る僕はこの男のない自分の心に、一

歩も休み、鐵に俺さるど野菜の

中もこのまま引いて下ることは出来

ません……どうぞ御受け下さるや

うに』

『それではお前の望みを受けてやる、

そしてお前にも褒美を取らせる。』

それでは賢い王様は『よし〜。

『さアしめた! どんな御褒美か。』

それではお前にも褒美を取らせる。』

それでは賢い王様は『よし〜。

『さアしめた! どんな御褒美か。』

大石内藏之助

半井桃水

婦人欄

一言御注意

BANCO ESPECIE DE YOKOHAMA, LTD.
(THE YOKOHAMA SPECIE BANK, LTD.)
Rua da Candelaria, No. 23
Caixa Postal 380
Rio de Janeiro

ANTUNES DOS SANTOS & COMP.
AGENTES DAS COMPANHIAS

NIPPON YUSEN KAISHA : OSAKA SHOSEN KAISHA

六月初旬サントス入港豫定
メキシコ丸

日本郵船會社 船
内河丸

四月廿八日神戸出帆六月二十日頃サントス着豫定

橫濱

橫濱正今

橫濱正金銀行